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Tagesordnung

1.     BegrtiBung

Der erste Vorsitzende Peter Riemekasten er6ffnet die Sitzung und  begruBt die Anwesenden.

2.    Feststellung der Anwesenheit

Der erste Vorsitzende Peter Riemekasten stellt die ordnungsgemaBe und fristgerechte Einladung zur
Jahreshauptversammlung fest. Auf Anregung eines Mitgliedes hat der Vorstand  beschlossen alle
stimmberechtigten  Mitglieder auch per Mail einzuladen  Die Versammlung ist beschlussfahig.

3.    Totengedenken

Die Versammlung gedenkt der Verstorbenen.
Zu diesem Anlass erheben sich die Versammelten von lhren P15tzen  und gedenken der Verstorbenen in einer
Schweigeminute.

4.    Genehmigung der Niederschrift tiber die JHVvon 2023

Das Protokoll der JHV 2023, das unter www.Itvl861.de zum Download zur Verftlgung steht, wurde

8enehmigt.



5.     Berichte

Peter Riemekasten  berichtet aus den verschiedenen Abteilungen und fasst die aktuelle Situation zusammen.

Wie steht es urn den Verein

lm  Gegensatz zu anderen Vereinen sind die  Mitgliederzahlen  beim  LTV 1861 stabil  bzw.  immer noch steigend.

Im Jahr 2023 wurden trotz vieler Abgange  120 Mitglieder hinzugewonnen und auch 2024 sind es bereits plus 90

Mitglieder.  Peter Riemekasten betont, dass der Zuwachs der engagierten Mitarbeit aller Vorstandsmitglieder, aller

Abteilungsleiter, aller Ehrenamtlichen, aller Ubungsleiter und aller unterstutzenden  Eltern zu verdanken  ist. Ca.  700

unserer Mitglieder sind  Kinder und Jugendliche  unter 18 Jahren.

Neben den  Mitgliederzahlen sind auch die  Finanzen des LTV 1861 stabil.

Was  in den Abteilungen  los ist,  in alphabetischer Reihenfolge.

American Football

Die  Footballer haben weiterhin ordentlichen Zuwachs und einen enormen Zuschauerzulauf bei den  Heimspielen,  lm

Schnitt 1.000 Zuschauer sind  bei den  Events am  Nattenberg.

Der Aufstieg wurde 2023 knapp verpasst, soll aber in diesem Jahr mit vergr6Bertem Trainer-und Spielertrainer Kader

angegangen werden.

Ein Jugend-und ein  Frauenteam sind  im Aufbautraining und  k6nnen wahrscheinlich  noch  in diesem Jahr den

Spielbetrieb im  Flag-Football  aufnehmen.  Das soziale  Engagement der Lightnings ist in der Stadt beliebt und  bekannt.

Im  Behindertensport findet in  Kooperation  mit der Lebenshilfe Ludenscheid das Training im  Basketball  und im

Fu@ball  statt.  Mit Unterstutzung durch das Catering der FUBballabteilung konnte auch  das  FLVW-lnklusionsturnier

am  Raithelplatz mit zwei  Mannschaften stattfinden.

Das Training der Breakdancer ist im  1. Quartal 24 ausgefallen, ab Mai soll es wieder losgehen  und Auftritte werden

folgen.

Die Cheerleader konnten erstmals nach den Corona Jahren  Ende 2023 wieder an einer Meisterschaft teilnehmen

und werden das auch im Jahr 2024 in  Kassel tun.

Die Fechtabteilung ist mit lhrer Abteilungsleiterin Wiebke plate und dem Trainer Tim  Bingener weiter sehr bemuht

die Abteilung wieder aufzubauen.  Kennenlernstunden in Grundschulen finden gror}es lnteresse, ftlhren aber bisher

Zu  keinem  Mitgliederzuwachs. Aus privaten Grunden  hat sich der langjahrige  Fecht-Ubungsleiter und Technikwart

zuruckgezogen,

lm  Fitness-/ und Gesundheitssport sind weiterhin viele langjahrige Gruppen aktiv. Wohlftihlsport und  Nordic

Walking mit Juliane  Doege, Gesundheitssport mit Stephanie  Kaminski,  Funktionales  Fitnesstraining mit Anja  Moro,

Fit mit 40 mit Klaus Pritz,  Leichtathletik mit Hans-Gerd  Kalwellis,  Montagssport mit Marc Brenzel  und die

Speckbauchriege mit Werner Schwarz.  Diese Gruppen zeichnen sich durch die regelmaBige Teilnahme an ihren

Sportstunden und die langj.ahrige Treue zum  LTV aus. Gemeinsame  Feiern und  Fahrten  runden die Aktivitaten der

Gruppen ab.

Die  FUBballabteilung ist die gr6Bte Abteilung im  LTV, aktuell auch etwas das Sorgenkind.  Die Senioren steigen

wahrscheinlich  in  die  Kreisliga  C ab, die  Frauen spielen  nach erfolgreichen Jahren  im  unteren  Mittelfeld  und  haben

Probleme bei der Kaderbesetzung,



Bei den Jugendmannschaften spielen  120 Madchen und 230 Jungen in den unterschiedlichen Altersklassen. Die

Besetzung der Gruppen mit Trainern und Betreuern ist jahrlich eine Herausforderung fur die Abteilung urn Volker

Vogelei, Sebastian Skupsch, Stefanie Pomorin und Uschi Colombo.  Personell  ben6tigt die Abteilung Verst5rkung,  urn

diese Aufgaben auch in Zukunft zu bewaltigen.

Das Vereinsheim war im Oktober Ziel eines Einbruchs und der gr6@te Schaden entstand durch Vandalismus

(Entleerung des  Feuerl6schers).  Ein Team aus der  FUBballabteilung raumt auf und  kt]mmert sich  urn die

Wiederherstellung.

Die Abteilung lnline-Skaterhockey:  Die Highlander spielen seit Jahren  in der Regionalliga  und  haben sich jetzt

entschlossen wieder in der 2.  Bundesliga anzutreten.  Die Jugend hat aktuell in der 2. Jugendliga einen guten

Mittelplatz, Schuler in der 2. Schulerliga  einen guten 2.  Platz.  Bambinis und eine  Hobby-Truppe  runden das Angebot

ab.  Die  nachste  M6glichkeit die  Highlander bei einem  Bundesligaspiel  zu  unterstdtzen  ist das  Heimspjel  am  15.06.  im

Bergstadt Gymnasium.

Die JazzDance Gruppe urn Tina Wiek trainiert fleifiig, hat aber in ihrer Altersklasse keine geeignete  Meisterschaft

finden  k6nnen.

lm  Kampfsport feiert GroBmeister Klaus Winterhoff und seine Co-Trainerin  Melanie Venus mit ihren Schutzlingen

weiter groBe Erfolge.  Erste Platze bei den freien Deutschen  Meisterschaften in Wertheim, bei der WM in Arnsberg,

bei der EM  in  Rottendorf und bei der WM  in Paderborn. Zusatzlich wurden er und 8 seiner Spc)rtler bei der

Sportlerehrung des Markischen  Kreises im September ausgezeichnet.

Beim  I(inderturnen an der Erwin-Welke-Schule sind die Gruppen weiterhin auBerst voll.  Das  Eltern-Kind-Turnen  mit

Celine  Kassebaum  und Cesar Pawlitzki muss regelmaBig prufen ob neue Mitglieder noch aufgenommen werden

k6nnen.  Die Turnzwerge von  Frank Dimek mit eifriger Untersttltzung von  Bernd Michels sind  nach wie vor voll, und

auch die Gruppe  KIDS mit  Francoise  Hempel  ist gut besucht.  Fine  Unterstutzung der Ubungsleiter durch

Gruppenhelfern ist wunschenswert.

Die TaeBo Gruppe  urn Fiona  Masloff hat sich etabliert und geht mit 20 Mitgliedern ihrem sehr aktiven Workout

Programm  nach. Wahrend eines krankheitsbedingten Ausfalls von  Fiona  hat Nicole  Franz dankenswerterweise die

Vertretung ubernommen.

Die Tennis-Abteilung hat ebenfalls ein  erfolgreiches Jahr hinter sich.  Fine Solaranlage fur die

Brauchwassererwarmung und die  Umstellung des Flutlichts auf LED-Technik wurde mit Hilfe der F6rderung des

Landesprogramms ,,Moderne Sportst5tten 2022'` installiert.

Dazu  ist zu erwahnen, dass die Tennisarilage, Gas Tennlsnelm  mlt clen  UmKlelcle-uncl  Duscnraumen  lm VereinsDesitz

Sind.  Das bedeutet aber auch, dass alle laufenden  Kosten und die standige  Betreuung der Anlagen ohne jede

stadtische Unterstutzung zu  Lasten der Tennisabteilung gehen.  Ebenso wie die Anschaffung einer wetterfesten

Terrassen-Markise ftlr 2024.  Der Mitgliederbestand betragt 220 Mitglieder und erfreulich ist die Tatsache, dass der

5-k6pfige Abteilungsvorstand  urn Markus Derksen  uberwiegend mitjungeren Mitgliedern besetzt ist.

Die Tennisabteilung tritt aktuell  mit 10 Erwachsenen und 3 Jugendmannschaften an.  Herausragend die Aufstiege der

Mannschaft 40er und 75er in die Sudwestfalenliga.  Im Jahr 2023 konnten auch erstmalig wieder

Vereinsmeisterschaften stattfinden.

Problematisch  nach wie vor die  Hallensituation  im Winter.  Nachdem der Betreiber der Tennishalle  Kalve im Winter

nicht mehr heizt,  ist dort ein Training der Jugend  unzumutbar.  Es verbleibt nur die  Halle des  LTV1899 am Stadtpark,

die logischerweise zunachst vom dortigen  Klub belegt wird oder die Fahrt in umliegende Gemeinden.

Die Tischtennis Gruppe aus langjahrigen  LTV-Mitgliedern geht jede Woche hobbymaBig ihrem Sport nach.



Fine weitere Steigerung der Mitgliederzahlen weist die Volleyball-Abteilung auf.  Das Team urn Abteilungsleiter Erik

Axt und die Trainer Anatoli, Areti, Agniezska,  Erik und Alexis  betreuen  mittlerweile  150 Sportler und Sportlerinnen.

Im Jahr 2023/2024 konnten erstmals wieder zwei Mannschaften gemeldet werden.  Die Herren belegten am Schluss

einen guten  Mittelplatz in der Bezirksliga, die Damen konnten im ersten Jahr ihres Bestehens souveran die

Meisterschaft der Kreisliga erringen und steigen auf.  Der Erfolg ist umso h6her zu bewerten, da  in  beiden

Mannschaften  uberwiegend Jugendliche spielen.  Die Anfangergruppe ist auf uber 30 Teilnehmer angewachsen, so

dass die Gruppe ab dem 01.Mai altersmaBig getrennt und eine zweite Gruppe mit neuem Trainer freitags

aufgemacht wird.  Die Abteilung wird am 04.05. ein erstes uberregionales Turnier veranstalten.  Besucher sind am

04.05.  in  der Halle  am  Raithelplatz  herzlich  willkommen.

Seit 2023 gibt es Yoga-Angebote im Verein, „Hormon Yoga'` mit Kibar S6nmez und ,,Yoga  in Move" sind  nach einer

Kursphase jetzt regulare Gruppen im  LTV.  Mit dem damit verbundenen regularen  Mitgliedsbeitrag sind wir einer der

gtlnstigsten Yoga-Anbieter in  Ludenscheid.

Den  bestehenden  Ubungsleitern und  Ubungsleiterinnen,  Ehrenamtlichen und den unterstutzenden  Eltern dankt

Peter Riemekasten erneut fur lhre Arbeit und  lhren Einsatz im und fur den  LTV und wunscht allen abschlieBend ein

sportliches und gesundes Jahr 2024.

6     Bericht desschatzmeisters

Jurgen  Heimer verliest den Kassenbericht 2023.

Der Kassenabschluss wird einstimmig angenommen.

Jtlrgen  Heimer verliest den  Haushaltsplan fur 2024.

Der haushaltsplan wird einstimmig angenommen.

7     Entlastungdesvorstandes

Kassenprufer Siegfried Walter gibt den  Bericht uber die durchgeftlhrte Kassenprtlfung am  13.03.2024 ab und bittet
urn  Entlastung des Vorstandes.

Der Vorstand wird einstimmig entlastet.



8     Wahlen

Wahlergebnis 2024: gem. §§ 13  und  14 Abs. 5a  und 17 Abs.3, wurden folgende Vorstandsmitglieder einstimmig

gewahlt:

POs. Bezeichnung bisher Neu

1 1. Vorsitzender Peter Riemekasten

2 2. Vorsitzender Fabio  Villani

3 Geschaftsftlhrer Claudia Vogel

4 Vertreter des Beirates Thomas Gabel Thomas Gabel

5 Schatzmeister Jiirgen  Heimer

6 Abl. Frauenturnen Juliane  Doege Juliane  Doege

7 Abtl.  FUGball Volker Vogelei

8 Abtl.  Leichtathletik Hans-Gerd  Kalwellis Hans-Gerd  Kalwellis

9

10 Abt. American Football Chris Tremmel Chris Tremmel

11 Kinder-Jugendwart Dierk Gelhausen

12 Abtl.  Tennis Markus  Derksen Markus  Derksen

13 Sozialwart Andreas  Basse

14 Vorsitzender des JugendausschussesundseineVertreter

15 Ehrenvorsitzende Rtldiger K6nig

16 Pressewart Chris Tremmel Chris Tremmel

17 Abtl.  Volleyball Erik Axt

18 Abtl.  Inline-Skater-Hockey Dr. Stephan Seuster Dr. Stephan Seuster

19 Abtl. Gesundheitssport Stefanie  Kaminski

20 Beirat (max. 3 Personen) Zusatzlich Andreas  Kattwinkel

Sebastian Skupsch

Frank Schulte Frank Schulte (1  Enthaltung)

21 Abtl. Cheerleader Christian  Gerdes

22

23 Abtl. Jazz-Dance Michael Wiek



24 Abtl. Kampfsport Klaus Winterhoff Klaus Winterhoff

26 Abtl. Fechten Wiebke Plate Wiebke Plate

27 Behindertensport Marc  Brenzel

1. Kassenprufer Siegfried Walter Robert Strtlwer

2. Kassenpriifer
Robert Strtlwer

Lara Wengenroth

Alle Gewahlten nehmen die Wahl an

Nicht Anwesende haben lhre  Bereitschaft vorab schriftlich erklart.

9     Verschiedenes:

Herr Bernhard  Henrich wird ftlr seine langjahrigen Verdienste fur den  LTV 1861 geehrt und er erhalt vorzeitig die

Ehrenmitgliedschaft.  Herr Riemekasten dankt Bernhard  Henrich ftlr seine Jahrzehnte lange intensive Unterstutzung,

Mitgestaltung und Grtindung der Tennisabteilung. Ohne sein unbezahlbares Engagement rund  urn die

Tennisabteilung, das Betreuen der Tennisplatze, die Besetzung des Tennisheim  und die unzahligen Arbeitseinsatze

seit 1980 ware die Tennisabteilung nicht da wo sie jetzt ist.  Herr Henrich  bekommt die goldene Ehrennadel

verliehen.

Peter Riemekasten  bittet urn Mithilfe bei der Suche nach Helfern und Ubungsleitern.  Interessierte j.unge Menschen
Sollen angesprochen  und angeworben werden.  Die Kosten fi]r die Lehrgange werden vom  LTV ubernommen.
Interessierte k6nnen sich sehr gerne beim Vorstand melden.

Der erste Vorsitzende Peter Riemekasten schlieBt die Versammlung urn 20.17  Uhr und wunscht einen sch6nen

Abend  und einen guten  Nachhauseweg.

Ludenscheid,17.06.2024

Fur die  Richtigkeit des Protokolls

Claudia Vogel

Protokollftlhrerin

r Riemekasten

1. Vorsitzender


